

Ulmer Thesen

für

Eltern und Großeltern

Was kann man mit den Ulmer Thesen anfangen?

- Die Ulmer Thesen können eine Basis für Gespräche mit ihren Kindern oder Enkelkindern sein.
- Die Ulmer Thesen können auch die Gespräche mit Lehrern über Fragen zu Lernpensum und Noten hinaus erweitern.
- Die Ulmer Thesen können Ihnen ein zeitgenössischeres Bild vom Unterricht, von Schule und Bildung ermöglichen.
- Mit den Ulmer Thesen kann sich Ihr Gespräch mit Ihren Kindern über das leidige Thema Noten oder Prüfungen hinaus entwickeln.
- Die Ulmer Thesen ermöglichen eine positivere Einstellung zum Lernen und werden so die Lernfreude und damit auch die Leistungen von Lehrern und Schülern verbessern.

Lassen Sie sich von den Ulmer Thesen begleiten; ja pinnen Sie sie an Ihre Kühlschrantür.

Die Beschäftigung mit den Ulmer Thesen wird ihre Haltung zu Schule und Bildung verändern und das Thema Schule wird seinen Schrecken für Ihre Familie verlieren.

So wird ein Klima entstehen, in dem Bildung gedeiht.

Haben Sie Geduld, Entwicklungsprozesse brauchen Zeit.